

DIMANCHE DE LA RÉSURRECTION (PÂQUES) 9 avril 2023

Évangile — Jean 20 : 1-9

Le premier jour de la semaine, Marie Madeleine se rend au tombeau de grand matin, alors qu'il fait encore sombre. Elle voit que la pierre a été enlevée du tombeau. Elle court donc trouver Simon-Pierre et l'autre disciple, celui que Jésus aimait, et elle leur dit : « On a enlevé le Seigneur de son tombeau, et nous ne savons pas où on l'a mis. » Pierre partit donc avec l'autre disciple pour se rendre au tombeau. Ils couraient tous les deux ensemble, mais l'autre disciple courut plus vite que Pierre et arriva le premier au tombeau. En se penchant, il voit que le linceul est resté là; cependant il n'entre pas. Simon-Pierre, qui le suivait, arrive à son tour. Il entre dans le tombeau, et il regarde le linceul resté là, ... Il vit, et il crut. Jusque-là, en effet, les disciples n'avaient pas vu que, d'après l'Écriture, il fallait que Jésus ressuscite d'entre les morts.

Réflexion:

Même en ces jours les plus glorieux, l'Évangile incorpore des contradictions: Marie de Magdala arrive à un tombeau vide, et voit que Jésus est parti et "nous ne savons pas où ils l'ont mis" tandis que le disciple que Jésus aimait entre dans le tombeau et "vu et cru"; ils «ne comprenaient pas encore l'Écriture». Nos propres alléluas et notre joie de Pâques sont peut-être remplis de certaines des mêmes contradictions. Il semble que nous aussi, nous regardons dans les tombes vides des hauts et des bas de notre vie quotidienne et sommes mis au défi de voir et de croire. Mais nous sommes les disciples que Jésus aime; et nous nous abandonnons au mystère de Pâques quand nous rendons l'amour. Tout ce que nous devons faire, c'est nous remettre entre les mains de Dieu. Remplis de l'amour de Dieu, nous pouvons alors aimer en retour. Alléluia! Le tombeau est vide; par notre amour, nous voyons et croyons, et nous sommes remplis d'une nouvelle vie. Alleluia! (Liturgie vivante, p.112)

Méditation Vincentienne:

«Nous devons développer la pratique de faire des actes fréquents du désir de connaître Dieu et nous-mêmes. Cela nous conduira à faire les actes d'amour répétés que nous lui devons et à éviter tout ce qui lui déplaît. Nous devons souvent nous abandonner à Lui, montrer-lui nos cœurs remplis de confiance et de gratitude, et essayer de temps en temps de lui chuchoter des prières. "-Ste. Louise de Marillac- (Gibson et Kneaves, Prier avec Louise, p.95)

Discussion: (Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence)

**Notre vie de prière est-elle remplie d'actes répétés d'amour et d'abandon à Dieu?
Comment «voyons-nous et croyons-nous» en vivant notre vie aujourd'hui?**

Prière de clôture:

Seigneur ressuscité, par ton triomphe de la croix,
- **Que nos souffrances nous conduisent à une union plus profonde avec vous.**
Seigneur ressuscité, tu as apporté la foi et l'espérance à tes disciples,
- **Que nous puissions nous abandonner à toi, avec confiance et gratitude.**
Seigneur ressuscité, ta résurrection a formé une communauté de croyants,
- **Donne-nous un véritable amour les uns pour les autres.**
Seigneur ressuscité, tu donnes l'amour de Dieu répandu dans nos cœurs,
- **Fais de nous des disciples bien-aimés qui "voient et croient". Amen**

